



The World Foundation for Natural Science

The New World Franciscan Scientific Endeavour of The New World Church

Restoring and Healing the World through Responsibility and Commitment in accord with Natural and Divine Law!

European Headquarters ✦ PO Box 7995 ✦ 6000 Lucerne 7, Switzerland ☎-Tel: 41(41)798 0398 ☎-Fax: 41(41)798 0399
World Headquarters ✦ PO Drawer 16900 ✦ Washington DC, 20041, USA ☎-Tel: 1(703)631-1408 ☎-Fax: 1(703)631-1919 ✦ www.naturalscience.org

Mercredi 10 juillet 2019

L'Autriche interdit le glyphosate

Le pesticide glyphosate a été interdit en Autriche à partir du 2 juillet 2019. Le Parlement autrichien a adopté un projet de loi interdisant toutes les utilisations du désherbant. En 2015, le glyphosate, le plus reconnu comme faisant partie du désherbant Roundup de Monsanto, mais également trouvé dans de nombreux pesticides différents, a été classé comme cancérigène probable (classe 2A) par l'Organisation mondiale de la santé. Depuis, des milliers de poursuites ont été préparées et commencent maintenant aux États-Unis.

Though the European Union re-approved glyphosate for use in 2017 for 5 years, there is growing opposition. Indeed, Angela Merkel, the German Chancellor, stated in June 2019 to the German parliament that glyphosate would at some point not be deployed by farmers any more.

Bien que l'Union européenne ait approuvé de nouveau l'utilisation du glyphosate en 2017 pour une période de 5 ans, il y a une opposition croissante. En effet, Angela Merkel, la chancelière allemande, a déclaré en juin 2019 au Parlement allemand qu'à un moment donné, le glyphosate ne serait plus utilisé par les agriculteurs./que viendra le moment où les agriculteurs n'utiliseront plus de glyphosate.

Law courts in the United States have begun to rule that glyphosate causes the cancer non-Hodgkin lymphoma. Monsanto, now owned by Bayer, has lost three legal cases in a row in the United States against plaintiffs who developed non-Hodgkin lymphoma from glyphosate usage.

Aux États-Unis, les tribunaux ont commencé à déclarer que le glyphosate cause le lymphome non hodgkinien et Monsanto, maintenant détenu par Bayer, y a perdu trois

affaires judiciaires de suite contre des plaignants qui ont développé un lymphome non hodgkinien à cause de/après l'utilisation du glyphosate.

In the most recent trial, Monsanto was hit with punitive damages of \$2bn. Punitive damages are awarded against defendants for outrageous conduct and for violations of the law that are hard to detect. Monsanto hid the fact it knew glyphosate caused cancer years before it ended up in court. There are more than 13,000 cases against Monsanto still outstanding in the United States alone.

Dans le dernier procès, Monsanto a été frappé avec des dommages et intérêts punitifs de 2 milliards de dollars. Ce genre de dommages et intérêts punitifs sont accordés aux défendeurs/accusés pour conduite scandaleuse et pour des violations de la loi qui sont difficiles à détecter. Monsanto a caché le fait qu'il savait que le glyphosate causait le cancer bien des années avant qu'il n'arrive devant le tribunal. Seulement aux États-Unis, il y a déjà encore plus de 13 000 poursuites contre Monsanto.

Glyphosate destroys soil quality, disrupting the food web's natural processes, gets into water supplies and foods. In a recent study conducted UC San Francisco, 93% of participants were found to have glyphosate in their urine. Pesticides are recognised as hazardous to our health and they pass from plants and animals to humans. They are used in GMO farming to kill weeds and insects, and are absorbed by the genetically modified crop.

Le glyphosate détruit la qualité du sol, perturbe les processus naturels de la chaîne alimentaire et se retrouve dans l'approvisionnement d'eau et dans les aliments. Une étude récente menée par UC San Francisco a révélé que 93 % des participants avaient du glyphosate dans l'urine. Les pesticides sont reconnus comme dangereux pour notre santé et ils passent des plantes et des animaux aux humains. Ils sont utilisés dans l'agriculture OGM pour tuer les mauvaises herbes et les insectes, et sont absorbés par la culture génétiquement modifiée.

Austria's historic vote to ban glyphosate, in a nation where nearly a quarter of farms are organic, is a vital move in protecting the soils, plants, water supply and all life from the toxic effects of glyphosate. The ban should take immediate effect.

Le vote historique de l'Autriche en faveur de l'interdiction du glyphosate, dans un pays où près d'un quart des fermes sont biologiques, est une mesure vitale pour protéger les sols, les plantes, l'approvisionnement en eau et toute vie contre les effets toxiques

du glyphosate. L'interdiction devrait entrer en vigueur immédiatement.

Sources:

L'Autriche interdit le glyphosate :

https://www.lemonde.fr/planete/article/2019/07/02/autriche-le-parlement-approuve-l-interdiction-totale-du-glyphosate_5484459_3244.html

Agents cancérigènes de classe 2A (en anglais) :

<http://www.iarc.fr/en/media-centre/iarcnews/pdf/MonographVolume112.pdf>

[http://www.thelancet.com/journals/lanonc/article/PIIS1470-2045\(15\)70134-8/abstract](http://www.thelancet.com/journals/lanonc/article/PIIS1470-2045(15)70134-8/abstract)

Réapprobation du glyphosate par l'UE sur la base des documents de Monsanto (en anglais)

<https://www.theguardian.com/environment/2019/jan/15/eu-glyphosate-approval-was-based-on-plagiarised-monsanto-text-report-finds>

Angela Merkel (en anglais):

<https://www.reuters.com/article/us-bayer-glyphosate-merkel/glyphosate-use-will-eventually-end-merkel-says-idUSKCN1TR1QN>

Actions en justice (en anglais) :

<http://www.panna.org/press-statement/third-consecutive-ruling-against-bayer-jury-awards-2bn-cancer-trial>

<https://www.theguardian.com/business/2019/may/13/monsanto-cancer-trial-bayer-roundup-couple>

Du glyphosate dans l'urine :

<https://detoxproject.org/1321-2/>

Les pesticides sont nuisibles (en anglais) :

https://www.ucsf.edu/sites/default/files/legacy_files/pesticidesmatter_whitepaper.pdf

Les OGM et les pesticides (en anglais) :

<https://www.naturalscience.org/publications/the-hidden-use-of-genetically-modified-organisms-and-their-impact-on-human-beings-animals-and-nature/>

Publié le Mercredi 10 juillet 2019 dans les catégories Agriculture naturelle, Organismes Génétiquement Modifiés (OGM)

<https://www.naturalscience.org/fr/news/2019/07/lautriche-interdit-le-glyphosate/>

©2021 The World Foundation for Natural Science